

KENNZEICHNUNG VON BRILLENFASSUNGEN

DE

Anwendungsbereich

Die Brillenfassungen der Kering Eyewear S.p.A. sind Medizinprodukte der Klasse I (Regel 1 Kapitel III Anhang VIII Verordnung (EU) 2017/745), deren wesentlicher Zweck die Verwendung mit ärztlich verschriebenen optalmischen Linsen zur Korrektur von Sehfehlern ist.

Die Brillenfassungen sind mit der Verordnung (EU) 2017/745 konform.

Hinweise

Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass bei besonders empfindlichen oder zu Allergien neigenden Personen beim Kontakt mit den Materialien und Verarbeitungen, die für die Brillenfassungen verwendet werden, unerwünschte Wirkungen auftreten.

Die Brillenfassungen werden mit Präsentationsgläsern überreicht, die nicht zur Verwendung bestimmt sind, sondern lediglich dem Zweck dienen, die Form der Brillenfassung stabil zu erhalten und eine Anprobe zu ermöglichen, die möglichst nah am endgültigen Produkt liegt.

Aufbewahrung und Reinigung

Die Brillenfassungen sollten bei einer Temperatur zwischen -10 °C und +35 °C in ihrem Etui aufbewahrt werden.

Eine Aufbewahrung unter Sonneneinstrahlung in geschlossenen Räumen ohne Klimatisierung (z.B. Armaturenbrett im Auto) sollte vermieden werden, da die Temperaturen, die unter diesen Bedingungen erreicht werden, die Funktionstüchtigkeit der Fassungen beeinträchtigen könnten.

Bei Kontakt mit Reagenzien wie Salzwasser (Meerwasser), Schwimmbeckenwasser, chemischen Produkten wie Kosmetika, Haarspray, Sonnencremes und Insektenschutzmitteln wird eine sofortige Beseitigung mit einem weichen, feuchten Tuch empfohlen.

Bei Verschleiß (z.B. Kratzer, Glanzverlust) wird der Austausch mit Originalersatzteilen empfohlen.

Reinigung mit feuchtem Tuch und normalem, neutralem Reinigungsmittel, Trocknen mit weichem, sauberem Tuch.

Die Verwendung von Lösungsmitteln (z.B. Alkohol und Azeton) und aggressiven chemischen Reinigungsmitteln, die die Funktionstüchtigkeit der Brillenfassung beeinträchtigen könnten, sollte vermieden werden.

Kennzeichnung

Die Produktkennung des Modells befindet sich auf dem Produkt. Das Produktionsdatum befindet sich auf der Verpackung der einzelnen Produkte.

Die zur Rückverfolgbarkeit erforderlichen Angaben befinden sich auf der Verpackung der einzelnen Produkte.

Mitteilungen/Kontakte

Falls der Verkaufspunkt, bei dem das Produkt erworben wurde, nicht kontaktiert werden kann, wenden Sie sich mit Reklamationen oder Mitteilungen zu Fehlern bitte an: contactus@keringeyewear.com.

BITTE LESEN UND AUFBEWAHREN.

OPTICAL FRAMES LABELING

EN

Field of use

Kering Eyewear S.p.A. optical frames are class I medical devices (Rule 1 Chapter III of Annex VIII of (EU) Regulation 2017/745), which are principally intended for use in connection with ophthalmic prescription lenses for correcting visual problems.

Optical frames comply with (EU) Regulation 2017/745.

Warning

Adverse contact reactions to materials and treatments used for the frames in particularly sensitive or allergic subjects cannot be ruled out.

The frames come with demonstration lenses that are not intended for use but are designed to only prevent frames from warping and allow for a more realistic try-on.

Storage and Cleaning

Store the optical frames in their case at a temperature between -10°C and +35°C.

Keep away from direct sunlight and avoid exposure to high temperatures, such as the heat in a car without air conditioning (e.g. car dashboard), because high temperatures may alter the features of the frames.

In case of contact with agents such as salt water (seawater), swimming pool water, chemical products such as make-up, hairspray, sun lotions, and insect repellents, we recommend that you immediately remove such agents using a soft damp cloth.

In case of wear and tear (e.g. scratched, opaque), we recommend the use of original replacement parts.

Use a damp cloth and mild soap to clean the frames, then dry them with a soft, clean cloth.

Do not use solvents (e.g. alcohol, acetone) or strong detergents which may alter the features of the frames.

Marking

The model identification mark is on the product. The date of manufacture is indicated on the individual packaging.

The information necessary for the traceability of the device is shown on the individual packaging of the product.

Reporting/Contact

In case of complaints or anomalies, should you not be able to contact the store where you purchased the product, please forward your request to: contactus@keringeyewear.com.

READ AND KEEP.

